

Katrin Huß: Im Gespräch mit Michael Reisinger



Katrin Huß: Im Gespräch mit Michael Reisinger

Der Radebeuler Bauingenieur Michael Reisinger litt Jahrzehnte lang unter Neurodermitis. Juckende, aufgekratzte Haut, Schweißausbrüche, Ekel, Scham und Wut begleiteten den Vater von vier Kindern seit dem Säuglingsalter. „Nicht heilbar“, sagt die Schulmedizin. „Dann muss ich selbst was tun und Eigenverantwortung übernehmen“, sagt Reisinger. Statt Salben, Selbstliebe, Seelenhygiene, Ernährungsumstellung, Entgiften, Waldbaden und vor allem seine Therapie mit Heilpilzen brachten ihm den ersehnten Erfolg. Seit drei Jahren ist er symptomfrei und geht nun mit seinem Wissen an die Öffentlichkeit.

<https://youtu.be/uFgNKRzqMxY>